



LA TROMPETTE

La RAF est accusée de discriminer contre les hommes blancs

- Mihailo S. Zekic
- [06/02/2023](#)

Une commission parlementaire britannique s'est réunie mercredi pour discuter de la discrimination au sein de la *Royal Air Force* (RAF). La commission parlementaire de la défense a interrogé le maréchal en chef de l'air, Sir Mike Wigston, au sujet d'un scandale qui a éclaté il y a quelques années. Le scandale tourne autour de l'ancienne responsable du recrutement de la RAF, Lizzy Nicholl. Elle a démissionné en novembre 2020 pour protester contre des accusations de « discrimination positive ». Nicholl a affirmé que 160 candidats du RAF ont été rejetés parce qu'ils étaient des hommes blancs. Wigston a nié les accusations, mais il a admis que le RAF sous sa direction « s'efforçait d'atteindre » des objectifs ambitieux pour une force aérienne plus diversifiée.

Quand une armée s'étripe : Avec la guerre en Ukraine, l'Europe fait face à son plus grand conflit depuis la Seconde Guerre mondiale. Le gouvernement russe a publiquement considéré l'idée d'engager l'Occident dans une guerre nucléaire. La Grande-Bretagne, l'un des rares États nucléaires d'Europe, serait une cible de choix.

Avoir une armée forte signifie avoir les soldats les plus compétents dans ses rangs. C'est un fait biologique que les hommes ont en moyenne une plus grande capacité de force et d'endurance que les femmes. Pourtant, être un homme est, apparemment selon le raf, un désavantage.

Dans une tribune du *Telegraph*, Allison Pearson a écrit hier :

Les guerriers de la nature sont physiquement forts, clairvoyants, généralement de sexe masculin et, par conséquent, peu susceptibles d'être fortement secoués par la nouvelle que les forces armées britanniques sont « majoritairement composées d'hommes blancs ». [...] Lorsque la défense de notre nation est activement minée par les vœux pieux et les priorités erronées des ressources humaines, vous savez que nous avons de gros problèmes. Une femme de 1,60 m peut parler le gujarati et cocher une case, mais elle n'a tout simplement pas la capacité respiratoire ou le poids nécessaire pour être pilote de chasse.

Une armée qui donne la priorité à la politique sur la force est un signe majeur de son déclin. La récente audition parlementaire suggère que l'armée britannique se dirige vers des jours sombres. Notre article « *Superpuissance déchu*, *superpuissance en déclin* » (à paraître bientôt) vous donnera plus de détails.